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 Anfragen-Nr.   

 AF-0452/2019  

Anfrage 

Gisela Rexrodt 
fraktionsloses Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Rexrodt - Prioritätenliste Sportstättenleit-planung 
 

 

I. Sachverhalt 
 
zu 1. 
 
Im Newsletter der Stadt vom 12.02.2019 informierte die Oberbürgermeisterin, dass der Umbau 
„Hartplatz Katzenaue zu einem Großspielfeld mit Kunstrasen“ mit 332.000 € gefördert wird und 
nunmehr mit dem Eigenanteil der Stadt in Höhe von 498.000 € die notwendigen Gesamtkosten von 
830.000 € entsprechend Sportstättenleitplanung gesichert sind und mit einer Fertigstellung im 
Herbst 2019 zu rechnen ist. 
Im Februar 2019 soll das Vergabeverfahren mit öffentlicher Ausschreibung erfolgen. 
Weiterhin verweist die Oberbürgermeisterin auf die Prioritätenliste der Sportstättenleitplanung (1. 
Sportarena O1 / 2. Hartplatz). 
 
zu 2. und 3. 
 
In der Berichtsvorlage vom 05.02.2019 informiert die Oberbürgermeisterin über die Kosten der 
Maßnahme „O 1“.  
Die Kosten für den 1. BA „Sportarena“ werden mit 23.511.000,- € angegeben. 
In der Sportstättenleitplanung, welche erst in 2018 fortgeschrieben wurde, werden die Kosten mit 
17.500.000,- € angegeben, was eine Erhöhung um ca. 6 Millionen Euro bedeutet. 
Da die Sportstättenleitplanung von 2018 Grundlage für die Beantragung von Fördermitteln ist, frage 
ich: 
 
zu 4. 
 
In der Sportstättenleitplanung rangiert die Jahnsporthalle, deren Sanierung dringend und zeitnah 
notwendig ist, auf Platz 4 mit 1.600.000 €. 
 
zu 5. 
 
Für den Fall, dass für die Jahnsporthalle Fördermittelanträge gestellt wurden, frage ich:  
 
II. Fragestellung 
 
1. Erfolgte das Vergabeverfahren, wie zugesagt, im Februar mit öffentlicher Ausschreibung? (Wenn 

ja, wann? Wenn nein, warum nicht?) 
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2. Wie wird diese Erhöhung gegenüber dem Fördermittelgeber begründet? 
 

3. Gibt es für diesen 1. BA „Sportarena“ bereits eine belastbare Fördermittelzusage? (Wenn ja, seit 
wann? Wenn nein, warum nicht?) 
 

4. Wurden für die Sanierung der Jahnsporthalle Fördermittelanträge gestellt? (Wenn ja, wann? 
Wenn nein, warum nicht?) 
 

5. Gibt es einen belastbaren Fördermittelbescheid bzw. mit welcher Begründung wurde dieser 
angelehnt?  

 
 
 
 
 
 
Gisela Rexrodt 
fraktionsloses Stadtratsmitglied 
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